



Fallece a los 94 años ifigenia martínez presidenta de la cámara de diputados de méxico

Ciudad de México, 6 oct (reuters) - **ifigenia martínez**, presidenta de la cámara de diputados de México, falleció a los 94 años, solo unos días después de entregarle a Claudia Sheinbaum la banda presidencial, informó a primera hora del domingo la cámara de diputados.

Ifigenia, política de izquierdas y defensora durante su carrera de la igualdad de género, presidió el martes la ceremonia en la que Sheinbaum asumió como la primera mujer presidenta de México, pero conectada a un tanque de oxígeno por su deteriorado estado de salud.

"El 1 de octubre recibí la banda presidencial de sus manos. Hoy nos dejó", dijo Sheinbaum en un mensaje en la red social X, donde también envió su cariño a los familiares y amigos de Martínez.

Originaria de la capital mexicana, la veterana política y académica fue embajadora de México en las Naciones Unidas y también la primera mujer en dirigir la Escuela Nacional, que es actualmente la Facultad de Economía de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Martínez compartió el viernes su último post en X, en el que remarcaba que la presidencia de Sheinbaum "es la culminación de una lucha que hemos atravesado generaciones enteras de mujeres".

En ese mismo mensaje, la diputada expresó que entregarle la banda con los colores de la bandera mexicana a la primera presidenta del país había sido "uno de los mayores honores" de su vida.

En un comunicado sobre su fallecimiento, la Cámara de Diputados resaltó el legado que dejó como "ferviente defensora de la democracia, la igualdad y la justicia", pero no dio detalles sobre si habrá un funeral de Estado. (Reporte de Aida Peláez-Fernández Editado por Javier López de Lérica)

[Fallece a los 94 años ifigenia martínez presidenta de la cámara de diputados de méxico - LA NACION](#)